



Boletín N° 2 | Septiembre - octubre 2023

PROGRAMA CORREDOR ANDINO FRONTERIZO



ACTIVIDADES DESARROLLADAS

Presentación del Programa

El equipo técnico del programa diferentes visitó los poblados de la zona de intervención, para socializar las actividades a desarrollar el marco del Programa Corredor Andino Fronterizo. En estas reuniones participaron autoridades locales y comunales, profesores, padres de familia, alumnos v productores paneleros.





Línea base

La línea base es en un conjunto de información recopilada antes del inicio de actividades que permitirá medir el impacto del programa. Esta actividad estuvo acargo de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Piura, quienes contaron con el apoyo de alumnos del Programa Académico de Economía.









Feria Regional Científica y Técnológica



Reuniones con UGEL Ayabaca para coordinaciones generales de la componente educativa.

El diplomado Innovación educativa para escuelas rurales ha sido diseñado por la Facultad de Educación de la UDEP con la participación de la UGEL Ayabaca, con el compromiso de proporcionar a los docentes las herramientas claves para que sean ejecutores de prácticas pedagógicas eficientes en el aula e implementen un modelo educativo visionario.

El componente educativo, también contempla la asesoría en la elaboración de proyectos educativos institucionales y personales; la instalación de microcentros de formación continua, la

Los días 17 y 18 de octubre se realizó la II Feria Regional de Ciencia y Tecnología, organizada por el Gobierno Regional Piura, la cual se realizó en la

Universidad Nacional de Piura (UNP). En dicho evento, se brindó información acerca de las acciones a realizar en el marco del programa para potenciar la cadena de panela granulada con enfoque sostenible y amigable al medio ambiente



implementación de academias piloto de reforzamiento escolar, la promoción de concursos empresariales escolares, la capacitación a docentes en integración de las TIC, la escuela de padres y la promoción de una cultura emprendedora con equidad de género.

"Esta publicación ha sido realizada por el apoyo financiero de la Generalitat Valenciana. El contenido de dicha publicación es responsabilidad exclusiva de Universidad de Piura y no refleja necesariamente la opinión de la Generalitat Valenciana".

Cofinanciador

Generalitat Valenciana

Entidad solicitante

Fundación Mainel

Socios locales

Asociación Civil Fomento de Investigación y Acción para el Desarrollo (FIAD) Universidad de Piura (UDEP)

Entidad aliadas

Municipalidad Distrital de Sícchez Municipalidad Distrital de Jililí Mancomunidad Señor Cautivo de Ayabaca

Ámbito de intervención

Corredor andino fronterizo con el Ecuador, distritos de Sícchez y Jililí y en los centros poblados de El Sauce (distrito de Suyo); y Ambasal (distrito de Ayabaca), todos situados en la parte norte de la provincia de Ayabaca.

Duración

Julio de 2023 a enero de 2026.

Web y correo

www.fiad.org.pe programa.andino.fronterizo@fiad.org.pe